

Irisches Jugendorchester kommt

Paderborn (IP). Besuch von der Insel bekommt die Städtische Musikschule Paderborn. 45 junge Leute aus der früheren irischen Hauptstadt Kilkenny besuchen zum erstenmal ihre deutschen Kollegen. Höhepunkt des bis Sonntag dauernden Besuches wird das Konzert am kommenden Freitag, 3. Juli, ab 19.30 Uhr in der Paderhalle sein. Dort werden neben irischen Volksweisen unter anderem Werke von Schubert, Rossini und Tschaikowsky zu hören sein. Beide Orchester werden dort ihr Können präsentie-

ren. Die Verbindung zu dem von Philip Edmondson geleiteten Ensemble aus der im südöstlichen Teil der Insel gelegenen Stadt kam sowohl über private Freundschaften als auch über den Verband der Deutschen Musikschulen zustande. Auf die 14- bis 20jährigen aus der 18 000 Einwohner zählenden Stadt wartet ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm. Weitere Konzerte finden am Mittwoch um 10.45 in Neuenheerse und am Donnerstag um 10.30 Uhr auf dem Burgvorplatz in Bad Lippspringe statt.